
Brancaccio  ad  Agorà:  per  attuare  la
direttiva  Ue  serve  un  grande  piano
nazionale  di  rigenerazione  urbana  e
riqualificazione energetica

17 Gennaio 2023

“Necessari un piano di lungo respiro, una legge di rigenerazione urbana valida e la
liberalizzazione della circolazione dei crediti fiscali”. Lo ha dichiarato la Presidente
dell’Ance,  Federica Brancaccio,  ospite  ad Agorà su Rai3 alla  luce della  nuova
direttiva Ue che impone entro il 2030 un miglioramento di classe energetica del
patrimonio  immobiliare.   Per  la  Presidente  dei  costruttori  grazie  alla  direttiva
abbiamo l’occasione per introdurre un vero piano strutturale per la riqualificazione
degli  immobili  del nostro Paese ma per farlo occorre una politica strutturale e
risorse adeguate per le famiglie.
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